

---

Empresa

# Greystar engorda su cartera: inversión de 9,8 millones en una residencia en Málaga

El nuevo complejo para alojamiento de estudiantes operará con la marca Resa y abrirá sus puertas en agosto de 2019.

---

EjePrime  
6 sep 2018 - 13:04

El grupo de gestión de alojamiento universitario Greystar pone en marcha un nuevo proyecto en Málaga. La compañía ha iniciado el desarrollo de una nueva residencia de estudiantes, con una inversión de 9,8 millones y con fecha de finalización prevista para agosto de 2019.

Ubicada en la calle Mesonero Romanos, en el campus de Teatinos de la Universidad de Málaga, el complejo contará con una superficie total de 10.872 metros cuadrados distribuidos en cinco niveles.

El edificio, cuya construcción corre a cargo de Inbisa, cuenta con un total de 304 habitaciones dotadas de baño completo y cocina y 322 camas. La residencia operará con la marca Resa.

Fundada en 1993, Greystar está especializado en el sector de las residencias de estudiantes, que se encuentra en pleno desarrollo en España. El grupo, que creció en 2017 con la compra de Resa, tiene cuatro proyectos en desarrollo con un total de mil camas en Madrid, Málaga y Pamplona.